



Mengapa Ibu Memutuskan Untuk Tidak Mengadakan Pesta Ulang Tahun Tahunan Untuk Anak Perempuannya

Description

Tidak Ada Rencana untuk Pesta Ulang Tahun Anak Setiap Tahun: Ibunda Memilih Perayaan yang Berbeda

Sebuah video TikTok mencuatkan bahwa seorang ibu tidak memiliki keinginan untuk mengadakan pesta ulang tahun putrinya setiap tahun.

Dalam video tersebut, Marissa Light, seorang ibu rumah tangga dan pembuat konten gaya hidup, mengungkapkan bahwa ia tidak berniat untuk mengadakan pesta mewah setiap tahun untuk putrinya, dan memilih jalur yang berbeda dalam merayakan hari ulang tahun putrinya setiap tahun.

Bagaimana Light Merencanakan Hari Ulang Tahun Putrinya Tanpa Pesta

Alih-alih mengadakan pesta, Light akan memberikan 'hari untukmu' bagi putrinya. Dia menjelaskan akan pindah ke kompleks keluarga dengan orang tuanya, kakaknya, iparnya, dan dua keponakannya, dan mereka akan berkumpul untuk merayakan ulang tahun putrinya, Daisy, setiap tahun. Mereka akan makan malam dan kue setiap tahun dan Daisy akan dikelilingi oleh cinta dan kehangatan pada hari spesialnya. Light juga akan memberikan opsi pada putrinya untuk pergi keluar dan menikmati makan malam meriah di mana ia bisa mendapatkan perhatian penuh dari kedua orang tuanya.

Keputusan Light Memprioritaskan Pengalaman Keluarga

Pemungutan suara BabyCenter menemukan bahwa 11% orang tua menghabiskan lebih dari \$500 untuk ulang tahun pertama anak mereka, sedangkan 25% mengeluarkan antara \$200 hingga \$500. Sebuah survei oleh supermarket retailer Asda juga menemukan bahwa orang tua rata-rata di Inggris mengeluarkan \$28,000 untuk hari ulang tahun anak hingga usia 21 tahun. Meskipun Marissa enggan mengadakan pesta ulang tahun anak, ia bersikeras bahwa jika pada suatu saat putrinya ingin sebuah pesta, maka ia akan mengadakannya dengan senang hati. Ia memberikan putrinya opsi baik untuk melanjutkan "Hari Daisy" atau mengadakan pesta.

Respon Terhadap Keputusan Light

Sebagian orang berbagi pendapat yang beragam tentang pendapat Light mengenai pesta ulang tahun, dengan beberapa menyatakan bahwa ia merampas pengalaman putrinya dalam memiliki semua temannya dalam sebuah pesta sambil merayakan dirinya, sementara yang lain memuji Light karena mengakui stres dan kerja keras yang terlibat dalam merencanakan pesta anak-anak. Secara keseluruhan, Light masih akan merayakan tonggak ulang tahun putrinya, dan terkadang pengalaman

dan kebersamaan dengan keluarga lebih berharga daripada pesta dengan anak-anak berisik dan orang tua yang kesal. Jika putri Light tiba pada usia dimana ia mulai berkenalan dengan teman-teman sekolahnya yang mengundangnya ke pesta ulang tahun mereka dan ia tiba-tiba berubah pikiran dan menginginkan pesta miliknya sendiri, maka Light akan senang mengadakan pesta tersebut. Namun, untuk saat ini, pengalaman dengan orang-orang tercinta dan aktivitas yang menarik sudah sangat cukup karena, sejujurnya, anak-anak pun tidak akan mengingatkannya dalam pesta ulang tahun awalnya.

Ringkasan

Seorang ibu mengakui bahwa dia tidak memiliki keinginan untuk mengadakan pesta ulang tahun untuk putrinya setiap tahun. Marissa Light, seorang ibu rumah tangga dan pengguna konten gaya hidup, menunjukkan melalui video TikTok bahwa dia memilih untuk merayakan ulang tahun putrinya dengan cara yang berbeda setiap tahun. Light tidak merasa 'perlu' untuk mengadakan pesta ulang tahun setiap tahun, dan malah akan merayakan hari istimewanya dengan cara berbeda. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan Marissa Light ini? Apakah Anda lebih suka merayakan ulang tahun dengan pesta besar atau mengadakan hari khusus untuk dikelilingi oleh keluarga dan cinta? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark